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CAMAllA MUNICIPAL OE,_,,. 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 06/2021 - Diária nº 056 

Requisitante: ( x) Vereador (a) ( ) Funcionário (a) 
Nome: lvanessa Aparecida de Castro. 
Valor: R$ 651,61 (Seiscentos e cinquenta e um reais e sessenta e um 
centavos). 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14_00 - Diárias no País_ 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem_ 
Data da viagem: 23/06/202 l _ 
Data da missão: 23/06/2021 a 24/06/2021 . 
Data do retomo: 24/06/2021. 
Destino: São Paulo-SP. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiências na Secretaria Estadual da Educação, Fundação para 
Desenvolvimento da Educação e na Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo-ALESP no gabinete dos Deputados Estaduais Bruno Gamem, 
Murilo Félix, Reinaldo Alguz e Gil Diniz, visando protocolar oficios de 
interesse do município de Bastos-SP, conforme dispõe o artigo 37-A da Lei 
Orgânica do Município de Bastos. 

Ivane 
Vere 
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CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 -GEP 17690-000 
Bairro: Centro -Cidade: BastoslSP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHO/TIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-1601i3478-2777-3478-4099 
e-mail: conlabiHdade@contabilidade.sp.gov.br 
http://www.camarabastos.sp.gov.br 000466/21 Ordinári Orçamentário 

ôRGÃO 01 LEGISLATIVO U NlDA,D~ ORÇAMENTÁRIA 
UlCAMARA MUNICIPAL 

DOTAÇÃQ 
Ul0310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL 

NºCONTA 
34 

CREDOR 5 1 Ivanessa Aparecida de Castro 
ENDE~ÇO FONE CIDADE 

KUa Deputado Shiro Kyono 233 Jardim H (14)99863-668 Bastos 
UF 

SP 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC. COMRPA VENCIMENTO 

Não se Aplica 056 22.06.21 
VALOR ORÇADO SALDO ANTERIOR VALOR DO EMPENHO VALOR TOTAL 

100.000,00 29.851,45 651,61 29.199,84 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

1 1,0000 Viagem a São Paulo em razão de 
várias audiências agendadas 
visando protocolar o fícios 
reivindicando benefícios do 
interesse do município, conforme 
dispõe o artigo 37-A da Lei 
Orgânica do Município de Bastos: 
Art. 3º, inciso II, da Resolução 
nº 02/2019; 465,4400 465,4400 

2 1,0000 Art. 5 o, inciso I, da Resolução 
nº 02/2019. 186,1700 186,1700 

LOCAL OE ENTREGA 

CONTADOR (A) 

RECIBO 
DECLARO(AMOS} PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUI 

PAGAMEiNTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ___ ~--~'---

RECURSO_· __________ _ 

ASSINATURAJ RG: 

CE1RTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 



BASTOS 
CAPITAL 
DO ({N(ô) 

MnAOlllETORA 
2021-2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

V/CE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1° SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/D NIKAIDO 

2° SECRETÁRIO 

VEllEAOO~ 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D; ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAL/NE 

4 . . . 

CÂMARA MUNICIPAL OE 9MTtJ, 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 06/2021 - Diária nº 056 

Ivanessa Aparecida de Castro, vereadora da Câmara Municipal de Bastos, 
vem através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias: 

ELEMENTO DADESPESA - 33.90.14.14.00.00-DIÁRlAS NO PAÍS 
1 NOME: 1 Ivanessa Aparecida de Castro 

1 t-R_._G_~-0-.8-9-0.-5-4-1-4------tl 1-l ------~-:-re-~-~-o~-a--------11 1-1-~-~-de_~..,_ar_Ã_:---1 

REMUNERAÇÃO 1 

1 

LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 R$ 5.200,00 1 São Paulo-SP 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 23/06/2021 DATA 1 24/06/202 1 
HORA 1 12:00 HORA 1 21:30 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiências na Secretaria Estadual da Educação, Fundação para Desenvolvimento da 
Educação e na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo-ALESP no gabinete dos 
Deputados Estaduais Bruno Gamem, Murilo Félix, Reinaldo Alguz e Gil Diniz, visando 
protocolar oficios de interesse do município de Bastos-SP, conforme dispõe o artigo 37-A 
da Lei Orgânica do Município de Bastos. 

, 
j VALOR DE DIARIA RECEBIDA IR$ 651,61 1 

DIFERENÇA A RECEBER OU À REPOR 

Bastos, 28 de j 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para 
seu arquivamento. Bastos, 28/06/2021. 

Ivane 

R$ 0,00 

Aprovada Arq ive-se a prestaÇ de 
contas s o nº 06/2021, diária º 056 

/ I 
da ver dora I anessa Apareci a de 
Castro Bastos 28/06// . 21. 
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" CAMARA MUNICIPAL OE 9MT09 
ESTADO DE SÃO PAULO 

RELATÓRIO DE VIAGEM 

Destino: São Paulo - SP 

Saída - dia 23 de junho de 2021, às 12:00 horas. 

Chegada - dia 24 de junho de 2021, às 21:30 horas. 

Vereadora Ivanessa Aparecida de Castro,juntamente com a vereadora Neusa Aparecida 
T ognon Jorge, e o motorista designado - Senhor Rodrigo Jonas dos Santos Menegon 

Relatório Sucinto: 

Saímos de Bastos no dia 23 de junho de 2021, às 8:30 horas, 
chegando em São.Paulo no período vespertino. Fomos direto para a Secretaria de Estado 
da Educação, quando estivemos juntamente com o Sr. Manoel Ironides Rosa - Prefeito 
Municipal, Sr. Igor Gonçalves da Cunha - Secretário Municipal de Educação, o Senhor 
Vinicius Camarinha - Deputado Estadual e Líder do Governo na Assembleia, tratando 
os seguintes assuntos: reforma e ampliação da Escola Estadual Márcia Nuti Molina, 
reforma da creche Leonildo Manzano, término das salas de aulas da Escola Estadual 
Parque das Nações; municipalização do ensino; reforma de escolas; aquisição de mais 
ônibus escolares e aquisição de novos veículos para a distribuição da merenda escolar. 

Além dos assuntos acima abordados, protocolamos o Oficio 
solicitando ao Secretário de Estado da Educação - Sr. Rossieli Soares da Silva e ao Sr. 
Nourival Pantano Junior, solicitando a ambos que viabilizem junto aos órgãos 
competentes do Governo do Estado a retomada e posteriormente a conclusão das obras 
de construção de 02 salas de aulas na Escola Estadual Parque das Nações. 

Em seguida, fomos para o hotel pernoitar. 

No dia 24 de junho fomos para a Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, quando estivemos no Gabinete dos Deputados Estaduais: 

- Cezar, buscando informações sobre os pedidos formulados, sendo que fomos 
infonnadas de que foi liberada para processamento uma verba de R$ 150.000,00 
destinada ao Município de Bastos, para aquisição de equipamentos na área da saúde, 
conforme o Comunicado 006010/2021 expedido pelo Secretário-Chefe da Casa Civil. 

- Reinaldo Alguz, protocolando um oficio solicitando ao Deputado que viabilize junto 
aos órgãos competentes do Governo do Estado a liberação de recursos ao Município de 
Bastos destinado à aquisição de aparelho de gasometria arterial, que será de suma 
importância para o atendimento aos pacientes a ometidos de COVID, que são atendidos 
no Pronto Socorro Municipal. 
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- Murilo Félix, protocolando um oficio rogando ao Deputado que faça gestões junto ao 
Governo do Estado, visando o repasse de verbas ao município de Bastos no valor de R$ 
100.000,00, a serem destinadas para a aquisição de insumos para a castração de animais. 

- Gil Diniz, protocolando os seguintes ofícios rogando ao Deputado que: viabilize junto 
aos órgãos competentes a liberação de recursos ao Município de Bastos destinado à 
aquisição de um aparelho de gasometria arterial, que será de suma importância para o 
atendimento aos pacientes acometidos de COVID que são atendidos no Pronto Socorro 
Municipal; que interceda junto ao Governador do Estado e Secretário de Educação, para 
a doação de urn ônibus escolar ao município de Bastos. 

- Bruno Ganem, protocolando um oficio solicitando ao Deputado que faça gestões 
junto ao Governo do Estado, visando o repasse de verbas ao município de Bastos no 
valor de R$ 100.000,00, a serem destinadas para a aquisição de insumos para a castração 
de animais. 

No dia 24 de junho de 2021, após o encerramento das audiências 
nos Gabinetes dos referidos Deputados Estaduais, saímos de São Paulo às 16:00 horas, 
chegando em Bastos às 21 :30 horas. 

Seguem em anexo, as Declarações de Comparecimento, fotos, e 
ofícios com carimbo e assinatura de protocolo de recebimento. 
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4 
CAIIIARA NIUNICIPAL OE IAITO! 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 22 de junho de 2021. 

Senhor Secretário, 

Essa vereadora foi indagada pelos pais de alunos matriculados na 
Escola Estadual Parque das Nações sobre a paralisação das obras de construção das salas de 
aula na referida escola. 

Há de se lembrar que a qualidade no ensino não se faz apenas da boa 
prática dos professores no exercício da função, ou de um bom planejamento, mas também 
proporcionar aos alunos e professores melhores acomodações para melhor aprendizado. 

Sendo assim, é preciso construir pelo menos mais 02 (duas) salas de 
aula na Escola Estadual Parque das Nações para que atender a demanda de alunos, haja vista 
que devido a falta de salas de aula são obrigados a estudarem na Escola Estadual Prof Tsuya 
Ohno Kimura, sendo que raramente é possível optar pelo período desejado, haja vista que as 
vagas são limitadas e não suprem à demanda. 

V ale ressaltar que há alguns anos foram iniciadas as obras de 
construção de 02 salas no referido educandário, mas que conforme foi noticiada na imprensa 
escrita, a empreiteira deixou as obras inacabadas em razão de sua falência decretada. 

Diante do exposto, conhecedora da excelente atuação do Secretário nas 
causas que envolvem a Educação, venho através do presente solicitar a Vossa Excelência, 
respeitosamente, que viabilize iunto aos órgãos competentes do Governo do Estado a 
retomada e posteriormente a conclusão das obras de construção de 02 (duas) salas de aula 
na Escola Estadual Parque das Nações. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipo meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Rossieli Soares da Silva 
DD. Secretário de Estado da Educação 
SÃO PAULO - SP 

Atenciosamente, 

stro 
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CAMARA MUNICIPAL OE BAffOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 22 de junho de 2021. 

Senhor Presidente, 

Essa vereadora foi indagada pelos pais de alunos matriculados na 
Escola Estadual Parque das Nações sobre a paralisação das obras de construção das salas de 
aula na referida escola. Há de se lembrar que a qualidade no ensino não se faz apenas da boa 
prática dos professores no exercício da função, ou de um bom planejamento, mas também 
proporcionar aos alunos e professores melhores acomodações para melhor aprendizado. 

Sendo assim, é preciso construir pelo menos mais 02 (duas) salas de 
aula na Escola Estadual Parque das Nações para que atender a demanda de alunos, haja vista 
que devido a falta de salas de aula são obrigados a estudarem na Escola Estadual Prof Tsuya 
Ohno Kimura, sendo que raramente é possível optar pelo período desejado, haja vista que as 
vagas são limitadas e não suprem à demanda 

V ale ressaltar que há alguns anos foram iniciadas as obras de 
construção de 02 salas no referido educandário, mas que conforme foi noticiada na imprensa 
escrita, a empreiteira deixou as obras inacabadas em razão de sua falência decretada. 

Diante do exposto, conhecedora da sua excelente atuação nas causas 
que envolvem a Educação, venho através do presente solicitar a Vossa Excelência, 
respeitosamente, gue viabilize junto aos órgãos competentes do Governo do Estado a 
retomada e posteriormente a conclusão das obras de construção de 02 (duas) salas de aula 
na Escola Estadual Parque das Nações. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipo meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Nourival Pantano Junior 
DD. Presidente da FDE 
SÃO PAULO - SP 
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GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO 
DIRETOR!A DE ENSINO - REGIÃO DE TUPÃ 

E. E. "PARQUE DAS NAÇÕES" 

JP'ecfüfo de construção de safas de aula 

Cum u ubjtii vu <lt: mdhor aí.t:nut:r nu:s:m:s alw1us, t::siamus pt:<lin<lu u ifnuinu <la l;Un:siI w;ãu ut: uua:s 

salas de aulas que encontram-se com a construção no alicerce. 
Para o ano de 2022, vamos atender os alunos das 2ª séries de acordo com os itinerários formativos 
indicados pelos mesmos para aprofundamento de seus estudos de acordo com seus interesses, de 
forma responsável e consciente em diálogo com seus anseios e aptidões. No entanto, para que de 
?Dr~"l1+.-.A.A.t'1 1:-..n. ... ~h~r.n,("I f"'"''7' no 'S"\.o.,-.o,e-,r/2r;nc, r,.nl.-,C"! ,,...,.nro r1;1o;;c,:;"ri,. a ,-,,-"'Jl,,;"f-'Yl.o~+.n rl.-,.t"" +-,.•rt'Y'\,H'I rni:o -f-.o"t"':-;-n. 1"'\-A 
i.VtJULt.-<,l·'-A.'--'--' P'--'W'.11.-.l.,. v..,, .LUL.1 ., .... Lt.,.,,.,...,V..,o.>U..L 1.UiJ ,.,C,&.-.!.C..tL.J .t-'"LU- '-61. "".l'3l.4.V ""' lAAIV.!.!..l.J!..4.1.L ...... !.LlV '-L(A.,J t,t..(L .l.J..U.t, .... , '-1 uv t,_q.,,.!.UV, 1..i.V 

mínimo dois itinerários formativos. 
Caso não consiga o término das salas, estes alunos serão deslocados para o pátio/refeitório e Sala de 
informática, não tendo isto como ponto positivo para um projeto inovador que é o Novo Ensino 
Médio. 
Pelo exnosto acima neco encareci<famente o anoio com urP-ência a contim1i<lade clest::i constmcí'ío 

!. -' 1. , L e,,.,, , 

para atendermos a comunidade escolar da EE Parque das Nações. 

Sem mais, agradeço, desde já, a atenção e o empenho. 

Bastos, 22 de junho de 2021. 

1 

,~~~~r-,f-'" 
l~~ski 

\ 

RG 

AI. Yosakichi Yoshida, 170 - Parque das Nações - Bastos/SP - CEP 17.690-000 - Tel. (14) 3478-6794 
E-mail: e925007a@educacao.sp.gov.br 



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 00 
ESTADO DE SÃO PAULO 

São Paulo, 24 de junho de 2021. 

DECLARAÇÃO 

Declaro, para os devidos fins, que estiveram no gabinete do 

Deputado Cezar, na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, -no dia 

de hoje, as Senhoras Vereadoras lvanessa Aparecida de Castro e Neusa 

Aparecida Tognon Jorge, para tratar de assuntos de interesse do município 

de Bastos. 

0,,. ;;•,·. P~ d:,, ;\!·. ~r i.: : C .. 1t.l1 0: r, :,,: ! • =-~'., :.H ~ 1 • ::• J'l•J.u 
1 ,-' ~:i:'> 1i:i •. l~ . çr. ;: n,i;:'.);~~:.:,n 

l,c, a."-cj\) i JYl,lLJJl · 
Luciana Mendes Pimentel 

Assistente Especial Parlamentar 

Deputado Estadual 



São Paulo, 21 de Junho de 2021 

Comunicado CC 006010/2021 

Prezado(a) Deputado(a) Estadual CEZAR, 

SÃO.UL 
GOVERNO DO ESTADO 

Comunico Vossa Excelência que o Governador do Estado de São Paulo, João Doria, liberou para processamento a seguinte Demanda 
Parlamentar, apresentada pelo seu mandato: 

· 0 Beneficiário: PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS 
e Objeto: Equipamentos para saúde 
• Município: BASTOS 
,. Órgão: Secretaria da Saúde 
e Valor: 150.000,00 ( cento e cinquenta mil reais) 
• Código: 2021.024.31960 

Essa Demanda Parlamentar está alinhada ao Plano Plurianual do Estado de São Paulo - PPA 2020-2023, que estabelece 9 Objetivos 
Estratégicos para São Paulo, da seguinte forma: 

o PPA: Objetivo Estratégico 2 - Saúde pública integrada, com modernas tecnologias e amplo acesso. 

Sua iniciativa também colabora com a Agenda 2030, plano global estabelecido pelas Nações Unidas, com 17 Objetivos de Desenvolvimento 
Sustentável - ODS e 169 metas, ao qual São Paulo aderiu junto com o Brasil em 20 15: 

.. ODS: 3. SAÚDE E BEM ESTAR 
0 META: 3.8 Atingir a cobertura universal de saúde, incluindo a proteção do risco financeiro, o acesso a serviços de saúde essenciais de 

qualidade e o acesso a medicamentos e vacinas essenciais seguros, eficazes, de qualidade e a preços acessíveis para todos. 

Receba os nossos cumprimentos pela decisão de seu mandato, voltada para o desenvolvimento economicamente viável, socialmente justo e 
ambientalmente responsável do Estado de São Paulo. 

Atenciosamente, 

Cauê Macris 
Secretário-Chefe da Casa Civi l 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 23 de junho de 2021 . 

Senhor Deputado, 

Os aparelhos de gasometria arterial ajudam a medir o pH e a 
quantidades de oxigênio ( 02) e dióxido de carbono (CO2) no sangue, com isso é visto se precisa 
respirar com ajuda de aparelho ou não; ou seja, o aparelho é ferramenta essencial para o exame 
e diagnóstico do quadro de um paciente. Com o aparelho é possível ver os principais parâmetros 
de um exame gasométrico sendo o pH, a saturação do oxigênio a pressão parcial do gás 
carbônico entre outros. 

Devido a grande importância do aparelho, especialmente nesse 
momento dificil que estamos vivendo, que é a pandemia da COVID 19, é de suma importância 
que o Pronto Socorro Municipal de Bastos tenha aparelhos em disponibilidade para atender a 
demanda, haja vista que alguns pacientes ficam entubados no Pronto Socorro 11oo-uardando para 
serem encaminhados para outros centros médicos da região para serem internados em UTI. 

Diante do exposto, vimos através do presente solicitar a Vossa 
Excelência que viabilize iunto aos órgãos competentes a liberação de recursos ao Município 
de Bastos destinado à aquisição de aparelho de gasometria arterial, que será de suma 
importância para o atendimento aos pacientes acometidos de COVID que são atendidos 
no Pronto Socorro Municipal. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
REINALDO ALGUZ 
DD. Deputado Estadual 
SÃO PAULO - SP 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099- CEP: 17690-000- BASTOS· SP 
h ttp ://www. camarabas to s. s p. go v. br • e-ma i f: camara bas tos@camarabas tos .sp. gov. br 



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 

Deputado Estadual Murilo Félix 

DECLARAÇÃO DE COMPARECIMENTO 

Declaro, para os devidos fins, que as Vereadoras lvanessa Aparecida de 
Castro - RG 40.890.541-4 e Neusa Aparecida Tognon Jorge, Câmara 
Municipal de Bastos, estiveram presentes no gabinete do Deputado Murilo 
Felix, localizado na Assembleia Legislativa de São Paulo, situado no Palácio 9 
de Julho - Av. Pedro Álvares Cabral, 201 - Moema, São Paulo - SP, 04094-050, 
sala T-48, no dia 24 de junho de 2021, apresentando ofícios e demandas do 
Município de Bastos. Sendo o que tínhamos a declarar. Nada mais. 

São Paulo, 24 de junho de 2021. 

Deputado Es adual 
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CAMARA MUNICIPAL OE IAITO§ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 22 de junho de 2021. 

Senhor Deputado, 

Com o aumento da população de cães e gatos nas ruas, a 
castração tem-se mostrado como uma alternativa que ajuda, e muito, a reduzir a superpopulação 
de filhotes sem lar. Além disso, de acordo com especialistas, o procedimento previne doenças, 
como câncer de mama e de próstata, infecções uterinas, e até aumenta a expectativa de vida dos 
amma1s. 

Além de evitar doenças e prevenir tumores, a cirurgiã de castração 
facilita o convívio e é o único meio efetivo de controle populacional. A Castração precoce (antes 
dos 4 meses) é indicada para garantir todos esses beneficios à saúde de cães e gatos, fêmeas e 
machos. 

V ale lembrar que recentemente o município de Bastos foi agraciado 
com um Castra Móvet e para que o mesmo entre em pleno funcionamento é necessário a 
aquisição de insumos para a realização dos serviços de castração. 

Diante da inexistência de verbas nos cofres municipais, entendemos ser 
necessário e inevitável solicitar ao nobre Deputado, dentro das possibilidades. que faça gestões 
junto ao Governo do Estado, visando o repasse de verbas ao município de Bastos no valor 
de R$ 100.000,00, as quais serão destinadas, única e exclusivamente para aquisição dos 
referidos insumos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Murilo Félix 
DD. Deputado Estadual 
SÃO PAULO - SP 

Rua Presidente Vargas, 488 -Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 /3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
h t tp:!lwww.camarabastos.sp.gov. br • e-mail: camarabastos@camarabastos .sp.gov.br 
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Nome: 

Os aparelhos de gasometria arterial ajudam a medir o pH e a 
quantidades de oxigênio (02) e dióxido de carbono (CO2) no sangue, com isso é visto se precisa 
respirar com ajuda de aparelho ou não; ou seja, o aparelho é ferramenta essencial para o exame 
e diagnóstico do quadro de um paciente. Com o aparelho é possível ver os principais parâmetros 
de um exame gasométrico sendo o pH, a saturação do oxigênio a pressão parcial do gás 
carbônico entre outros. 

Devido a grande importância do aparelho, especialmente nesse 
momento difícil que estamos vivendo, que é a pandemia da COVID 19, é de suma importância 
que o Pronto Socon-o Municipal de Bastos tenha aparelhos em disponibilidade para atender a 
demanda, haja vista que alguns pacientes ficam entubados no Pronto Socorro aguardando para 
serem encaminhados para outros centros médicos da região para serem internados em UTI. 

Diante do exposto, vimos através do presente solicitar a Vossa 
Excelência que viabilize junto aos órgãos competentes a .liberação de recursos ao Município 
de Bastos destinado à aquisição de aparelho de gasometria arterial, gue será de suma 
importância para o atendimento aos pacientes acometidos de COVID que são atendidos 
no Pronto Socorro Municipal. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
GILDINIZ 
DD. Deputado Estadual 
SÃO PAULO - SP 
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A, ciosamente, 

j ' , 
Ivan arecid tro 
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Considerando que nos últimos anos houve um aumento considerável 
de alunos matriculados no ensino fundamental, inclusive moradores da zona rural e que estudam 
nas escolas da zona urbana Diante desse fato, a Municipalidade está tendo dificuldades em 
atender a demanda estudantil em razão da falta de transporte escolar, sendo que, dependendo a 
quantidade de alunos, o ônibus precisa fazer duas viagens, especialmente na zona rural. 

Também é preocupante o estado em que se encontram alguns ônibus da 
municipalidade, que são utilizados para o transporte de alunos, colocando em risco a vida dos 
estudantes que são transportados da zona rural para as escolas instaladas na zona urbana, sem 
nenhum conforto. 

Assim sendo, entendo que é de fundamental importância que seja 
viabilizado recursos financeiros para a aquisição de um ônibus escolar para atender a demanda 
estudantil, visando proporcionar aos alunos maior conforto e segurança. No entanto, sabemos 
que os municípios paulistas, dentre eles o município de Bastos não tem condições financeiros 
de adquirir ônibus escolar devido ao alto custo. 

Diante do exposto, e para garantir a segurança e mais conforto aos 
nossos alunos, solicito a Vossa Excelência que interceda junto ao nosso Governador e 
Secretário de Estado da Educação, para a doação de um ônibus escolar ao nosso 
município. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipo meus agradecimentos e reitero protestos de estima e nsideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Gil Diniz 
DO. Deputado Estadual 
Assembleia Legislativa do Estado 
SÃO PAULO - SP 

Atencio e, 
I 

Ivan e ___ -,,,._;-,:-,,......_ tro 
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INDICAÇÃO Nº 1491, DE 2021 

INDICO, nos termos do artigo 159 da XIV Consolidação do Regimento Interno, 

ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, que determine aos órgãos 

competentes a elaboração de estudos e adoção de providências, em caráter de 

urgência, objetivando a criação do Programa "Kit Proteção Animal", destinados a 

cada município paulista, como ação do Governo do Estado de São Paulo. 

JUSTIFICATIVA 
A maioria dos municípios paulistas não dispõe de recursos financeiros para 

implementação de um Programa Kit Proteção Animal, que seria composto por: 

castração de cães machos(1 O), castração de cães fêmeas (20), castração de gatos 

machos(1 O), castração de gatos fêmeas(20), 400 comprimidos para vermifugação de 

cães e gatos e microchips (2000). Atualmente, estes animais de estimação fazem 

parte de muitas famílias e às vezes são os únicos companheiros ou companheiras de 

pessoas que moram sozinhas. 

Vale salientar que a microchipagem promove uma rápida identificação, maior 

segurança para os animais e mais tranquilidade para seus tutores. Ademais, por se 

tratar de procedimento simples, auxilia também os profissionais a identificar dados 

veterinários, ninhadas e comprovar parentesco dos animais. Cabe ainda lembrar que 

a microfilmagem é exigida em algumas viagens internacionais. 

Considerando que maus-tratos a animais é crime, conforme Lei Federal nº 

9.605, de 1998, alterada pela Lei Federal nº 1.095, de 2019 e pela Lei Federal nº 

14.064, de 2020, vale destacar que medidas de proteção aos animais, sobretudo aos 

cães e gatos, são necessárias. 

Além disso, sabe-se que a ASPCA - Sociedade Americana para a Prevenção 

da Crueldade contra Animais, ONG fundada em 1866, tem incentivado em diversos 

países do mundo a campanha Abril Laranja como meio de conscientizar e prevenir 

maus-tratos aos animais. 

Assim, a colaboração do Governo Estadual trará, indubitavelmente, melhorias 

na qualidade de vida dos animais e de seus tutores, que vivem nas cidades do 

Estado de São Paulo. 

Sala das Sessões, em 12/04/2021. 

a) Murilo Felix 
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CAMARA MUNICIPAL OE IAl'rO, 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 22 de junho de 2021. 

Senhor Deputado, 

Com o aumento da população de cães e gatos nas ruas, a 
castração tem-se mostrado como uma alternativa que ajuda, e muito, a reduzir a superpopulação 
de filhotes sem lar_ Além disso, de acordo com especialistas, o procedimento previne doenças, 
como câncer de mama e de próstata, infecções uterinas, e até aumenta a expectativa de vida dos 
ammais. 

Além de evitar doenças e prevenir tumores, a cirurgia de castração 
facilita o convívio e é o único meio efetivo de controle populacional. A Castração precoce (antes 
dos 4 meses) é indicada para garantir todos esses benefícios à saúde de cães e gatos, fêmeas e 
machos. 

V ale lembrar que recentemente o município de Bastos foi agraciado 
com um Castra Móvel; e para que o mesmo entre em pleno funcionamento é necessário a 
aquisição de insumos para a realização dos serviços de castração. 

Diante da inexistência de verbas nos cofres municipais, entendemos ser 
necessário e inevitável solicitar ao nobre Deputado, dentro das possibilidades, que faça gestões 
iunto ao Governo do Estado, visando o repasse de verbas ao município de Bastos no valor 
de R$ 100.000,00, as quais serão destinadas, única e exclusivamente para aquisição dos 
referidos insumos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Bruno Ganem 
DD. Deputado Estadual 
SÃOPAULO-SP RES CABRAL, 201 

~~ .. PAULO - SP 
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